

## Sparkasse fördert Euregio mit 4000 Euro

2014 feiert die Euregio 15 Jahre Musikfestival und 15 Jahre Euregio Blasorchester EBO. Dazu finden in der gesamten Region beispielgebende Konzerte und Veranstaltungen statt. "Ein Euregio-Festival und das EBO-Orchester können natürlich nur mit Fördergeldern und Sponsoren bewältigt werden", sagte der neugewählte Präsident Anton Klotz bei seinem ersten öffentlichen Euregio-Auftritt. Die Sparkasse Allgäu ist ein Partner der Euregio und unterstützt die ehrenamtliche Arbeit. Unser Foto zeigt bei der Übergabe des Sponsorings in Höhe von 4000 Euro von links den Präsidenten des Bayerischen Musikrates Dr. Thomas Goppel, Euregio Präsident Anton Klotz, Sparkassen-Vorstandsvorsitzenden Manfred Hegedüs und Projektleiter Simon Gehring.